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会長のご指名をいただいたときは
とても驚きました。同時に自分に務
まるのか心配でもありました。です
が、信頼し尊敬する皆さんよりご指
名いただいたのですから、「期待に
応えたい」とそう感じました。それが会長をお引き受
けした1番の理由です。

会社経営と子育てを頑張りながら、そして会員の
皆さんに助けていただきながら邁進し、次期へバト
ンをつなげて参りたいと思います！

皆さま、どうかあたたかなお力添えをよろしくお
願いいたします。

シャンが紹介された時には大きな拍手が
沸き起こりました。コロナ禍中での大会
開催は、役員の皆様にはさぞ大変なこと
と感謝しています。折角参加されたのに
陽性反応が出てお気の毒な方もおられましたが、私は帯
状疱疹を患い沢山の薬を飲んでいたのが功を奏したの
か、何とか無事帰国できました。非常時に参加したこの
国際大会はエピソードが沢山あり、忘れられないものと
なるでしょう。

このたび会長を仰せつかりました田中恵美（たな
かめぐみ）です。

私がゾンタクラブへ入会しましたのは、今は亡き
税所前会長よりチャリティ講演会にお招きいただい
たことがきっかけでした。入会直後は母よりもはる
かに年上の錚々たる女性会員を前に緊張したことを
覚えています。皆さんと月に一度お顔を合わせるう
ち学ぶことも本当に多く、ゾンタのチャリティ活動
を通じて親睦を深めて参りました。

いつしか私の中で、皆さんとのつながりが心強く、
それでいて安心できるような特別な存在となってい
きました。

大会は2022年6月24日から29日までハンブルグで開催
されました。コロナ禍中であり、ロシアとウクライナの
戦争の為、参加者はいつもより少なく約2,000名、日本か
ら10名、大阪ⅠZCからは私一人、奈良ZC、奈良万葉ZC
のプロキシーを預かり、デリゲートとして参加しました。

ゾンタ歴50年ということでシャロン国際会長から祝福
のお言葉をいただき、ツーショットの記念写真は大切な
想い出の品となりました。大会は参加するごとに国内外
の友人も増え、楽しい自己研鑽の場です。
「女性と少女のためのより良い世界を築く」という

キャッチフレーズのもと、熱心な議論が交わされ、審議
事項、ワークショップ、選挙、役員交代式と恙なく終了
しました。木下彰子様が国際指名委員に当選されたのは
嬉しいことでした。戦時下のウクライナから参加のゾン
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新入会員のことば

マレーシア出身の山分ネルソンです。
産婦人科医師として、日々 、女性の健康増進に携わっ

ています。ゾンタクラブの女性の地位向上の理念が、まさ
に私が日々 努力しなくてはいけないものと考えております。
今は、良くも悪くも、ネットでさまざまな情報が氾濫してい
る時代です。信憑性の低い医学の情報
も沢山あり、多くの女性が、そのような情
報を安易に信じてしまうことは、自分の健
康に害をきたす結果にもなりかねません。
ゾンタクラブの力を借りて、正しい女性医
学を広められると嬉しいです。今後ともど
うぞよろしくお願い申し上げます。

山分�ネルソン（2022年9月入会）
新入会員のことば

この度、大阪Ⅰゾンタクラブに入会させていただきまし
た、有澤由真です。

私は吹田市議会議員として、日々女性の視点から政
治に携わっております。

ゾンタクラブでは「女性と少女のためのより良い世界を
築く」ということがモットーです。

ゾンタクラブで敬愛する先輩方からご
指導を賜り、学びをいただきながら今後
の自分の日々 の生活、政治活動に活かし
て参りたいです。

皆様どうぞ宜しくお願いいたします。

有澤�由真（2022年7月入会）

上田�恵子

シャロン・ランゲンベック
国際会長と
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企画・親睦委員会
委員長　　大西治代
副委員長　六島雅子
委　員　　倉斗秀子・小松美佐子・中務和美
　　　　　早川住江・行岡陽子

●2022年　 7月21日　第1回企画委員会
1 年間計画の確認
2チャリティーイベントについて
3 移動例会（案）持ち寄り

　　　　 9月15日　第2回企画委員会
1 移動例会詳細決定
2チャリティーイベント詳細決定

　　　　10月13日　チャリティーイベント開催
　　　　11月17日　移動例会実施

●2023年　 2月16日　例会
「会員四方山話」（山分ネルソン祥興会員）
〈マレーシアの女性の地位、他〉

広報・ホームページ委員会
委員長　　行岡陽子
副委員長　上田恵子
委　員　　�永井隆子・東村眞理子・岩永惠津子　　　　　　

岡根夕子・仁科一江・行岡久美子

●2022年11月6日、リーガロイヤルホテルメインラウンジにて
第1回委員会開催
出席　上田・東村・岩永・岡根・田中会長

・新メンバーもあることから広報委員会および今年度の活動に
ついて説明。ついで、「会報75号」の構成について討議、原稿
依頼者を決定した。

・1月例会時にそれぞれに文書で依頼した。

国際・国連委員会
委員長　　中務和美
副委員長　倉斗秀子
委　員　　�仁科一江・山分ネルソン

●9月例会時、倉斗委員と合議
・認定NPO法人国連ウィメン日本協会に10,000円寄付を奉仕

委員会に提案する。
・マレーシア出身の山分会員に、マレーシアにおける女性の

地位や教育の状況を話してもらう場を持つことを企画委員
会に提案する。

・認定NPO法人国連ウィメン日本協会初代所長に、元会員の
福味真樹紅氏がコンタクト可能のようなので、コロナ終息
後、卓話をお願いしたい。等を決議。

●2月例会時
・行岡陽子会員宛に、姉妹クラブ台北ⅡZCより春節を賀す  

るカードが届いたので、返礼として大阪ⅠZC会員のサイ
ンと写真を用意。同封の上、グリーティングカードを送付
することを決定。

・山分ネルソン会員 卓話　　　　　　　　　　　　　　　　
マレーシアにおける諸事情、多民族、多宗教国家であり、
イスラム教では妻が4人まで認められており、女性の就職
率も約50%位と低いが、最近は副首相や経済首脳に女性が
就任するなど明るい材料もある。

2022-2023年度  各委員会メンバー・委員会報告

中島�清治

六島�雅子

行岡�陽子

永井�隆子
エリア3　エリアミーティング報告

東京Ⅰゾンタクラブ創立60周年記念
祝賀会に参加して

第16回国際ゾンタ地区大会の思い出

京都Ⅰゾンタクラブイベントに参加して

2022年5月15日（日）ANAクラウンプラ
ザホテル金沢にて、金沢ZCがホストを務
められ、エリア3のエリアミーティングが
開催されました。

大阪ⅠZCからは上田会長をはじめ9名で
参加いたしました。テーマを「未来に向けてのエンパ
ワーメント」〜 for Active roleとされ、クラブの実践例
を紹介されたワークショップやコシノヒロコ様の記念講
演など、非常に盛りだくさんの内容に圧倒されました。

初めてエリア会議に参加させていただきましたが、本
当に楽しくエリア会議を学ばせていただきました（新入
会員ということで、他のZCの新入会員の方々に混じって
ステージ上で紹介していただきました）。

ありがとうございました。

東京ⅠZC創立60周年記念式典・祝賀会
が2022年7月31日（日）11時より、京王プ
ラザホテル新宿エミネンスホールで開催さ
れ、上田会員と参加しました。

会は田中会長・向井実行委員長の手配の
下、粛々と進行し、100余名の参加者の見守る中、60年の
歴史に想いを馳せました。それぞれの分野の団体に助成
金が贈呈され、中でも60周年記念特別事業として「ウク
ライナ・ハウス・ジャパン」への避難学生への奨学金贈呈
は大変有意義なことでした。

祝賀会ではお食事をいただきながらタンゴショーを楽
しみました。

おめでとうございました。貴クラブの今後ますますの
ご活躍を祈念いたします。

尚、前日の前夜祭も含めていろいろなお心配りも行き
届き、ありがとうございました。

2022年10月15日（土）、26地区ガバナー
岡澤則子様主催で開かれた地区大会は、コ
ロナ禍の中、オンラインまたは会場参加と、
できるだけ多くの方が参加できるように配
慮し、開催・運営されましたことに、大変

に感動いたしました。また、地区大会では初めてと思いま
すが、ゾンシャン歴によって、表彰状を授与するという企
画を設け、30年以上のゾンシャン歴のある会員一人一人に
ガバナーが表彰状を渡してくださいました。

大阪ⅠZCからはなんと、全国1位、50年間のゾンタ歴
の上田恵子会員、37年間の六島雅子会員、30年間の私の3
人が表彰状を受け取りました。思いもしなかったことで、本
当にうれしかったで
すし、ゾンタクラブ
に入ってよかった！
と思いました。今
後も、女性と子供
たちのより良い世
界を築くための運
動を、微力ながら
続けてゆきたく思
いました。

2022年10月18日（火）、ANAクラウンプ
ラザホテル京都でのチャーター記念講演会
に、井上様、上田様、早川様、六島が参加
しました。社会福祉法人白百合会理事長・
楠りつ子様の講話「子供食堂セカンドテー

ブルにかかわって」を拝聴し、ご苦労の程がよく分かりま
した。ランチでの他クラブとの交流も楽しく、秋の一日、
良い時を過ごさせていただきました。
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2022-2023年度  各委員会メンバー・委員会報告

早川�住江

大西�治代

田中�恵美

チャリティーイベント開催報告
《可能性への挑戦》（講師：舞の海 秀平氏）

会員委員会
委員長　　早川住江
副委員長　井上みつよ
委　員　　�大西治代・�倉斗秀子・後藤安子
　　　　　仁科一江・�東村眞理子

・5年ぶりにクラブ会員名簿を更新、例会のネームプレート更新。
・新入会員へのオリエンテーションを例会時に実施。会員委員

会グループライン作成。（倉斗・中島・山分・岩永・井上）

奉仕・アドボカシー委員会
委員長　　六島雅子
副委員長　上田恵子
委　員　　�永井隆子・中務和美・早川住江　　　　　　　　

大西治代・有澤由真

●2022年9月15日15時半より、リーガロイヤルホテルメイン
ラウンジにて第1回委員会開催
出席　六島・上田・永井・中務・早川・大西
　　　井上副会長・田中会長

【議題・提案】
今期の奉仕先について検討し、右記の団体に決定。また、①奉
仕先の訪問を再開してはどうか、②今問題になっているヤング
ケアラーについて大阪市ではどのように対応しておられるの
か、実情と今後の取り組みについての勉強会をしてはどうか、
との意見が出ました。この件につきましては、次期にもう一度
検討することになっております。

大津ゾンタクラブ
クリスマスチャリティーイベントに参加して

大阪Ⅱゾンタクラブチャリティーコンサート

足掛け3年。4度の日程変更を重ねて開催
が実現した今回のチャリティーイベントは、
2022年10月13日（木）、ホテルニューオー
タニ大阪で行われました。状況下を慮って
席数を減らし、空間確保や消毒等に配慮し

ての開催でしたが、舞の海秀平氏の絶妙トークに会場は
瞬く間に笑いの渦。相撲解説者としての裏話やご自身の
力士時代の秘話を数々ご披露下さいました。人生訓も含
まれた豊富な話題に手応えを感じ、その成功は閉会後の
ご出席者の笑顔にうかがうことができました。

イベントの収益金
は国際ゾンタ財団を
はじめ、大阪市夕陽
丘基金、他7件に寄付
させていただきまし
た。皆様方のご協力
に心より感謝御礼を
申し上げます。

2022年12月11日（日）に行われたクリスマ
スチャリティーバザー &パーティーに、南
草津市に住む娘・孫とともに参加しました。
いつもながらの手作り感満載の力漲るイベン
トの数々。会員数の多さだけでは語れない相

互の連帯感・協力の意識の高さを、出席するたびに感じま
す。イベントに不可欠なご来場者への気配りと満足感の提
供を、大津ZC様から今回も学ばせていただきました。

2023年3月12日（日）、大阪ⅡZCチャリティーコンサート
へ出席しました。大阪ⅠZCからは7名出席しました。リー
ガロイヤルホテル中之島にて、昼食を美味しくいただき、
元タカラジェンヌの美しい歌声に癒されたひとときでした。

<寄付先>
○大阪府女性基金
○大阪市夕陽丘基金
○NPO法人 性暴力救援センター大阪SACHIKO
○公益財団法人 毎日新聞大阪社会事業団
○NPO法人 国際エンゼル協会
○認定NPO法人 国連ウィメン日本協会
○国際ゾンタ財団「ローズデイ基金」「国際奉仕基金」
○NPO法人 しんぐるまざあず・ふぉーらむ・関西
○シャープ特選工業株式会社「キャリア教育支援」

2022年度寄付について
今期奉仕先は、以下に挙げる通りです。
送金はすべて完了しております。

井上�みつよ
大阪Ⅰ、Ⅱゾンタクラブ合同例会

2023年1月19日（木）花外楼北浜本店に
て、国際ゾンタクラブ26地区エリアディレ
クター、西村寛子様をお迎えして、大阪Ⅰ
13名、大阪Ⅱ15名が参加して開催されま
した。

17時半からのそれぞれの例会に続き、ADからのスピー
チをいただき、1分間の自己紹介をしました。コロナ自粛
で久しぶりの新春合同例会で、食事を楽しみながらのな
ごやかな会となりました。大阪Ⅱローズデイイベントの
お誘いをいただき、7名が参加予定。

大西�治代移動例会
2022年11月17日（木）秋晴れの一日に、神戸方面への移

動例会を持ちました。最初に足を運んだのは六甲の〈堀江
オルゴール博物館〉。個人蒐集家所蔵の珍しいオルゴール
の数々を拝見し、その歴史や造りについてのレクチャーを
受けた後、貴重な演奏を聴かせていただきました。馥郁と
した時の流れにその良さを満喫したひと時でした。

例会はベイコート芦屋に場所を移して議事進行。和気
藹々に、例会後の食事を堪能して帰途につきました。

田中�恵美
奈良ゾンタクラブ講演会の感想

2022年11月22日（火）、奈良ZCチャリティー講演会に
参加しました。里中満智子さんのチャリティー講演会で
は、古事記や万葉集など奈良時代の和歌をご自身の執筆
された漫画とともに解説して下さいました。

わかりやすく楽しく、何より奈良の地で奈良時代に思
いを馳せるという体験ができ、とても印象的でした。帰
りは奈良公園の鹿と記念撮影もできました！
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活動報告　2022年6月~2023年5月

日付 活動 議題

2022年

6月2日（木） 理事会
◦2021年度会計報告

◦大阪ⅠZC内規変更 等

6月15日（水） 例会
◦2021年度会計報告承認

◦新入会員 富永良子氏 入会

7月7日（木） 理事会
◦大阪ⅠZC 60周年及びエリアミーティング開催につい

て審議

7月21日（木） 例会
◦国際大会報告 上田恵子会員

◦新入会員 有澤由真氏 入会

7月31日（日） 　 ◦東京ⅠZC 60周年参加

8月25日（木） 理事会
◦大阪ⅠZC 60周年実行委員会結成

◦10月13日（木）チャリティーイベントについて

9月15日（木） 例会

◦チャリティーイベントの役割分担

◦四方山話/後藤安子会員（姫路について）

◦新入会員 岡根夕子氏、山分ネルソン祥興氏 入会

10月6日（木） 理事会 ◦議案について検討

10月13日（木） イベント ◦大阪ⅠZCチャリティーイベント開催（舞の海秀平氏）

11月10日（木） 理事会  ◦議案について検討

11月17日（木） 例会 ◦移動例会（堀江オルゴール博物館）、ベイコート芦屋

日付 活動 議題

12月1日（木） 理事会 ◦議案について検討

12月15日（木） 例会
◦新入会員のオリエンテーション

◦クリスマスサイレントオークション実施

2023年

1月12日（木） 理事会 ◦議案について検討 

1月19日（木） ◦大阪Ⅰ、Ⅱ合同例会、エリア3AD（西村氏）クラブ訪問

2月2日（木） 理事会 ◦議案について検討

2月16日（木） 例会
◦トルコ、シリア大地震寄付

◦四方山話/山分ネルソン会員（マレーシアの女性の地位 他）

3月9日（木） 理事会 ◦議案について検討

3月16日（木） 例会
◦ランチ例会　

　ヒトデプロジェクト国際エンゼル協会へ寄付

4月13日（木） 理事会 ◦議案について検討

4月20日（木） ◦企画委員会、奉仕委員会、例会

5月11日（木） 理事会 ◦議案について検討

5月28日（日） ◦エリア３エリアミーティング、例会

　コロナの関係で3年間延び延びになっていましたイベントの記事が本号にでています。イベントも
無事に盛況裡に終了し、やっとゾンタらしさが少し戻ってきました。本号も皆様のご寄稿のおかげで
発刊できました。ご協力ありがとうございました。 （広報・ホームページ委員長　行岡 陽子）
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東村会員はいつもにこやかで穏やか。傍にいると心が和みます。
国際エンゼル協会は、1982年にお母様の川村百合子様が“LOVE�OVER�THE�WORLD〜世界に愛を”
をスローガンに立ち上げられ、現在は東村会員が代表理事に就任されています。2022年に設立40周年を迎
えられました。
海外協力活動は、児童養護施設（エンゼルホーム）や職業訓練センター、識字教室の運営など、国内では
チャリティイベント、バザーの開催など多岐にわたって活動。主にバングラデシュを中心にさまざまな活動を
展開されています。最近はコロナの影響で渡航が難しく残念そうでした。

●大阪Ⅰゾンタクラブとの関わり

大阪Ⅰゾンタクラブには、2013年に入会されました。とてもお忙しく、2年の休会期間もあって同じクラブメ
ンバーでもゆっくりお話をさせていただく機会がなく過ぎていました。しかし今期は、記録書記や60周年実
行委員会メンバーも引き受けていただいております。

●ご趣味

お忙しい中でも10年続けられているフラダンス。
手芸や料理もお好きだそうです。

●これからメンバーや若い人に望むこと

「世界に目を向けて自分が世界の中の一員である
ことを自覚し、困っている人々を助けてほしい」との
ことでした。

東村会員の今後益々のご活躍を期待しています。

（インタビュアー 行岡 陽子）

〜輝き続ける女性をクローズアップ！〜

第16回　東村�眞理子さん
特定非営利活動法人�国際エンゼル協会�代表理事
ゾンタ歴　10年

・８月の例会は休会


